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当会森理事から三州郷土館に提供され
た足踏み式消毒台。

「東京 2020」オリンピック競技大
会で濱田尚里選手（霧島市出身）が、
柔道女子 78 キロ級で金メダル獲
得。南日本新聞 373news.com より

「女子マラソン」で一山
麻緒選手（出水出身）
が 8 位入賞。
南日本新聞 373news.com より

日本での
　オリンピック
元気を
　貰いました

安納芋の
　チャリティー
　　　販売会
今年も
　できました

関東鹿児島県人会連合会主催の
「第９回 ふるさと応援チャリティゴルフ大会」に参加しました。
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理事長　竹 之 内  康 一
会員の皆様いかがお過ごしでしょうか？
昨年暮れにはコロナも収まりかけてようやく活動が出来るかなと思っていました

ら、第 6波の強力な感染力に戸惑っております。毎日多くの人が感染し、死者も増えております。亡
くなった方のご冥福を祈り、感染者の方には心より同情致します。
又、身の危険を顧みず懸命に活躍されている医療関係者の皆様に感謝し、敬意を表します。
そういう中、ウクライナにロシア軍が攻め入りました。未来への不安だらけの中、自分自身の無力

さを思い知らされています。天国の西郷隆盛翁はどうお思いだろうか…？きっとでもそれが人間。１
人、１人が無力だからこそ、いろんな人のいろんな個性を生かして、力を合わせて生きてきたのが人
類だ。敬人愛郷…お互いを敬いながら平和の為にも、世界中の人々にふるさとを大切にして生きなさ
いと言うのではないかと想像しています。
こういう中でも 10 月の総会だけはコロナ対策を十分にやりながら、皆様の協力のおかげでなんと

か行うことが出来ました。又、昨年コロナで中止となった 1月の焼き芋販売も今年は多くの皆様の協
力のおかげで 28 万円超の売上を達成することが出来ました。3月 18 日にさいたま市役所を訪問し清
水市長にお渡ししました。
昨年中止となった連合会の大会も４月にありますので、なんとか協力して昨年出来なかった分まで

盛り上げたいと思っています。
今年も皆様のご指導ご協力をお願い致しまして、私の挨拶とさせて頂きます。

＊ 令和４年10月10日（祝・月）に浦和ワシントンホテルで第９回総会・懇
親会を開催予定です。（コロナ等諸般の事情を看ながら確定する予定です。）

　また会員も募集していますのでご入会をお願いします。

次回総会のご案内

理 事 長 ご 挨 拶
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激励のことば
鹿児島県知事　塩 田 康 一

竹之内康一理事長をはじめ、NPO法人さいたま市鹿児島県人会の皆様には、
日頃から郷土の発展のため多大な御尽力を賜り、深く感謝を申し上げます。
また、新型コロナウイルス感染症の収束が見えず、相互交流や帰省を自粛す
るなど、大変厳しい状況の中、全国的に人気の高い鹿児島の特産品「安納芋」

のチャリティ販売会を地元さいたま市で今年１月、２年ぶりに開催されるなど、地域社会への貢献
や郷土の魅力の発信等に熱心に取り組まれていることに、深く敬意を表します。
私としましては、新型コロナウイルス感染症の収束を見据え、本県の基幹産業である農林水産業

及び観光関連産業の更なる振興、製造業の競争力の強化、新産業の創出等に取り組み、経済を持続
的に発展させることで、本県の「稼ぐ力」の向上を図ってまいりたいと考えております。
皆様におかれましては、今後とも、関東と郷土を結ぶ架け橋として、ふるさと鹿児島の更なる発

展のため、温かい御支援・御協力を賜りますようお願い申し上げます。
終わりに、NPO法人さいたま市鹿児島県人会のますますの御発展と、皆様の御健勝・御活躍を心

よりお祈り申し上げます。

応 援 メ ッ セ ー ジ

鹿児島市のこれから
鹿児島市長　下 鶴 隆 央

NPO法人さいたま市鹿児島県人会の皆様には、郷土鹿児島への熱い思いを胸
に各界で活躍されますとともに、新型コロナウイルス感染症の影響により様々
な面で制約を受ける中、チャリティ活動をはじめ、意欲的に事業を展開され、
鹿児島とさいたま市の交流発展に大きく貢献いただいておりますことに、深く

敬意を表し、感謝申し上げます。
本市においては、今後十年間のあるべき姿と進むべき方向についての基本的指針となる「第六次

鹿児島市総合計画」を本年四月からスタートいたします。
この計画では、人もまちも躍動する鹿児島市の創造を目指しており、市民や地域団体、事業者など、

あらゆる主体が協働・共創しながらまちづくりを進めるとともに、市民一人ひとりの個性と能力を
発揮できる地域社会を築いてまいります。
また、感染拡大への対応と社会経済活動の両立を進めるとともに、コロナ後に対応できる新しい

産業・仕事の創出などにより、稼ぐ力を向上し、地域経済の活性化を図ります。
都市像に掲げる「つながる人・まち　彩りあふれる　躍動都市・かごしま」の実現に向けて、全

力を傾けてまいりますので、皆様方には、より一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。
結びに、さいたま市鹿児島県人会のますますのご発展と、会員の皆様方のご健勝・ご活躍を心よ

りお祈りいたします。
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ごあいさつ
さいたま市長　清 水 勇 人

竹之内理事長をはじめ、NPO法人さいたま市鹿児島県人会の皆様には、日頃
より本市の成長・発展に多大なお力添えをいただき、心から感謝を申し上げます。
皆様におかれましては、安納芋のチャリティ販売の売上金をさいたま市社会
福祉協議会へご寄付いただくなど、様々な社会貢献活動にご尽力いただき、心

から敬意を表するとともに、改めて深く感謝申し上げます。
本市は昨年、誕生 20 周年を迎え「市民の日」や「市民憲章」を制定するなど、市民の皆様と共に
未来に向かって新たな一歩を踏み出しました。また、７月には総人口が 133 万人を突破し、大都市
として、着実に成長・発展してまいりました。
一方で、本市が直面する課題は複雑化・多様化しており、本市を取り巻く環境はさらに厳しさを
増しております。私は、これらの課題に適切に対応するため、従来の行政の在り方を絶えず見直し、
本市を新時代にふさわしい都市へと前進させる「進化」と、本市の魅力や特長をさらに深めていく「深
化」の両面で、“シンカ”させてまいります。
貴県人会の皆様には、ふるさと鹿児島の絆と熱い心で、本市のさらなる発展にお力添えを賜りま
すようお願い申し上げます。
結びに、貴県人会の今後ますますのご発展と、会員の皆様方のご健勝とご活躍をご祈念申し上げ
まして、挨拶とさせていただきます。

ご挨拶
公益社団法人三州俱楽部　会長　横 田 捷 宏

この会報が発行される頃には、皆様の第 3回目のワクチン接種が終了し、新
型コロナ感染のピークアウトも実現しているものと期待するのは早計でしょう
か。NPO法人さいたま市鹿児島県人会の会員の皆様、お元気に春の諸活動に取
り組み始められましたか。

貴県人会の活動再開は、会員以外の鹿児島出身者、さらに広くさいたま市民の中にも心待ちして
おられたた方も少なくないと思料します。竹之内会長の強力なリーダーシップと理事の方々のご努
力により、貴県人会は、Non-Profit はもとより、New-Public�Organization�として大きな実績を挙げ
てこられました。心から敬意を表しますとともに、令和 4年度の諸活動が所期の目標に沿って展開
されますようお祈りいたします。
今回のコロナ禍の中では、個人や家族の健康はもとよりですが、平穏な日常、健全な社会活動の
維持が如何に大切か改めて痛感させられました。最近はビジネスや学術・文化面の交流、留学生や
技術研修生の行き来について、厳格だった日本の水際対策の在り方についても論議が広がりました。
パンデミックが去っても、この厳しい経験を将来に生かす努力は怠ってはならないと思います。
末尾に当たり、NPO法人さいたま市鹿児島県人会と会員の皆様の更なるご活躍、ご発展をお祈り
申し上げる次第です。
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ご 挨 拶
関東鹿児島県人会連合会　会長　中 島  治 三 郎

NPO法人さいたま市鹿児島県人会の皆様こんにちは。貴会の活動も 8年目に
入りましたが、この間の活動実績は他に類をみないものであります。特にコロ
ナ下で社会生活、経済活動が制約されボランティア活動も厳しい中にあって、
貴会は設立当初からの安納芋焼き芋チャリティ販売会を開催し、その売上金を

さいたま市社会福祉協議会へ寄付され続けており、多くのさいたま市民に感謝されております。こ
れも偏に竹之内理事長始め理事、会員の皆様の一体となった社会貢献への意識の高さの証であり、
深く敬意を表する次第であります。
また、貴会役員の皆様方には関東鹿児島県人会連合会で重責を担って頂いており、心から感謝申
し上げます。
昨年は、関東鹿児島県人会連合会もほとんどの事業、イベントを実施出来ず、やっとチャリティ
ゴルフ大会と健康セミナーを開催致しました。ただ、そのような中にあって郷里鹿児島でコロナ対
応に尽力されている関係者に、連合会会員の感謝の気持ちとして鹿児島県を通じ寄付を行いました。
これも皆様のご協力の賜物でお礼申し上げます。
コロナ感染もいつ収束するかなかなか見通しも立ちませんが、この困難を乗り越え会員間の親睦
と郷里鹿児島の発展に些かなりとも貢献出来るよう、貴会とも連携を密にし、ご協力を頂きながら
活動して参りたいと存じます。どうぞ今後とも宜しくお願い致します。
結びに、NPO法人さいたま市鹿児島県人会のますますのご発展と皆様のご健勝ご活躍をお祈り申
しあげます。

今だからこそ
鹿児島県市長会　会長
南さつま市長　本坊輝雄　本 坊 輝 雄

NPO法人さいたま市鹿児島県人会の皆様には、日頃から郷土への熱い想いを

胸に幅広い活動を展開され、ふるさと納税をはじめ、故郷の発展に温かいご理

解とご協力を賜っておりますことに、深く敬意を表し感謝申し上げます。

この度、コロナ禍の「今だからこそ」、住民の命・雇用・経済を守っていく責任を強く感じ、難し

い時期であるが故に天の時と受け止め、県市長会会長をお受けしました。

昨年は、奄美大島・徳之島の世界自然遺産登録や、出水市ツル渡来地のラムサール条約登録、霧

島神宮の国宝指定などのうれしい知らせが、鹿児島から世界に発信された明るい年となりました。

住民に最も身近な存在である市町村が故郷を守る、その役割と責任を果たしていくことが極めて

重要であります。ポストコロナを見据え、今後も鹿児島の歴史、文化、自然、食などの素晴らしい

魅力を引き出し、故郷鹿児島を次世代へ繋ぐため、全力で邁進してまいりますので、力強い応援団

としてより一層のお力添えを賜りますようお願いいたします。

結びに、貴県人会の発展と会員の皆様方のご健勝、ふるさとの発展を心から願い、ご挨拶といた

します。
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故郷の難読名字と地名の紹介
“皆さま　読めますか”

千葉鹿児島県人会　会長　島 田 行 信
全国には難読の名字や地名が数多くありますが、我が故郷鹿児島は、特にそ
の数が多いように思います。皆様はどうお感じですか。本稿では、私が読めな

かった名字と地名について、ご紹介します。

1　名　字
私が会長を務める千葉鹿児島県人会の副会長の名字は、「切通」氏です。彼は千葉市で二つの会社
の社長をしておられますが、名刺には「きずし」とルビがふってあります。彼に伺うと実家のある
出水市境町には、切通姓が 5世帯あり、切通公民館や切通小学校等、施設の名前も切通となっており、
毎年「三州倶楽部」で切通小学校の校旗を飾って、同窓会を開いているとのこと。故郷の想い出を
大切に焼酎を飲んで談笑している様子が目に浮かびます。
なお、余談ですが「切通」を「きりどおし」又は「きりとおし」と読む名字の方を含めると、鹿
児島県内で約 500 人、熊本県で約 200 人、全国で約 1,300 人、埼玉県や千葉県でも約 30 人がおられ
るようですが、「きずし」と読む方の人数は調べておりません。
次は現在、当県人会の顧問をしている「栫（かこい）」氏です。「栫」氏の名字は、江戸時代にあっ
た門割制度の栫門がルーツとの説もありますが、鹿児島県に顕著にみられる名字であり、「栫井」を
含めて、県内に約 1,700 人がおられるようです。
以上のほか私が調べた鹿児島の難読名字を若干ご紹介します。
「茶切（ちりきり）」「樋園（てぞの）」「樋之口（てのくち）」「下山（さがやま）」「吹留（ひいどめ）」
「物袋（もって）」、奄美地方には一字で「文（かざり）」「政（つかさ）」「元（はじめ）」、まだ沢山あ
りますが、いずれも難読ですね。読めた名字がありましたか。

2　地　名
鹿児島県の難読地名は、ざっと数えただけでも 200 近くあると
いわれておりますが、約千名の会員を擁する千葉鹿児島県人会名
簿から出身地の多い鹿児島市と薩摩川内市に絞って、紹介します。
鹿児島市では、「赤生原（あこうばる）」「棈木川（あべきがわ）」「石
燈篭（いづろ）」「宇宿（うすき）」「大石様河（おおいしさんかぁ）」「上
町（かんまち）」「花倉（けくら）」「都曇答臓（たんたど）」「唐湊（とそ）」
「中別府（なかんびう）」「上鬼燈火谷（ふつつがだに）」など約 35 地名がリストアップされております。
薩摩川内市では、「上戸（うえんど）」「獺越（うそごえ）」「可愛（えの）」「頭無（かしたなし）」「小川（こ
ご）」「砂石（さざらし）」「高城（たき）」「別府原（びゅうのはる）」「古城滑石（ふるじょうなめれし）」
など約 21 地名が難読とされております。
私は、全部お手上げでしたが、皆様はいかがですか。
生まれた時から、この読み方で過ごされてきた方は、ちっとも難読と思われないでしょう。
長い暮らしの中で使われてきた名前をこれからも大切に後世に伝えて頂きたいと思います。
� 参考文献　日本姓氏語源事典

出水市立切
き

通
ずし

小学校
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関東鹿児島県人会連合会と埼玉県鹿児島
県人会等の活動（個人的見聞録）

　岩 川 尚 美
１．大和朝廷と鹿児島ないし埼玉圏域の関係（まえがき）
日本国家誕生の軌跡を古墳時代の遺跡から推測する。さいたま「稲荷山古墳」
出土「辛亥銘鉄剣（471 年）」に足跡を残した大和朝廷の存在がある。それまで

独自の活動をしていた「さつま」は、5～ 6世紀頃のものと思われる「弥次ヶ湯古墳」が指宿で発見
された事で薩摩半島南端まで広がっていたと判明し（平成 10 年発掘調査）、この頃全国制圧がなさ
れて古代国家が形成されたと判断される。
鎌倉時代に入り源平戦争に勝利した源氏は、平家を追跡し西日本へ侵攻し薩摩の地域も征服して

「島津家」を興した。この時激しく抵抗した「さつま隼人」は著名だが（敬意を表す）、戦わずして
屋久島へ逃避したのが旧岩川町の「岩川一族」で（岩川神社は残存する）、岩川姓は元々「屋久島固
有種」と言える（屋久島には源平の古戦場有り）。源頼朝は鎌倉に幕府を設置したが、源氏は広く関
東一円が拠点で島津家を興したのは頼朝の妾の子を担いだ関東軍の畠山家と伝承される。島津藩は
元々関東と血縁関係にあると言える。
日本が近代国家に脱皮した「明治維新」では薩摩藩の活躍が原動力となったが、その際例えば首
都東京を警護する役割として薩摩の軍隊が 3000 人動員された。それが後の警視庁に引き継がれ、そ
の所為か現在も鹿児島県出身者が警視庁に比較的多いという。この時代以降の人流が影響し、東京
に隣接する埼玉県に鹿児島県人が多く在住する事になっているとの推論である。
２．埼玉県に於ける鹿児島県人会の活動（本論）
＃埼玉「ざ・さいたま」は「ダサイタマ」を脱却できたか？最近のテレビ報道・バラエティ番組
から推測するに、埼玉県の立ち位置は以前より大分上昇して来たと判断できる。その埼玉県で、「さ
つま」出身者が複数の鹿児島県人会を結成し、活発な活動を展開して地元でも相応の評価を得ている。
関東鹿児島県人会連合会は、関東地区ふるさと会や同窓会など 235 もの団体により構成されてい
る。埼玉県人会は、県内に有る 9つの県人会の集まりで、連合会の活動を支える存在である連合会
の現会長中島治三郎氏は埼玉県鹿児島県人会の会長を歴任し、埼玉県人会の名誉会長でもある。
私が所属する埼玉県東部県人会の構成員は東部地区に密着したグループから成り立っており、私
は三郷おはら会に所属している。
東部県人会のリーダーは上萬（かみまん）会長で世話好きの活動ぶりは特筆物である。中でも市
内の女性ゴルフ愛好会との合同ゴルフコンペは盛況で、その際、車での送り迎えは上萬会長の役割
で小生も度々お世話に預かってきた（感謝）。
特別な存在が「NPO法人さいたま市鹿児島県人会」であり、その活動状況もユニークとも言える。
関東鹿児島県人会連合会の中でNPO団体はここだけである。その趣旨は定款に鹿児島にゆかりのさ
いたま市在住の方と、さいたま市民相互の交流をはかり交流会や研修会を行い、「地域社会との連携
並びに文化を振興することを目的とする」と唱っており、社会奉仕的な活動まで幅広く活躍している。
リーダーは連合会の現副会長でも有る理事長「竹之内康一」氏で、その功績は広く周囲に評価され
ていて各界の支持者も多く多岐に亘り期待されている。また、連合会の幹事長を務める岩元定幸氏
は副理事長兼幹事長として理事長を全面的にサポートしている。
３．鹿児島と埼玉から日本へ（まとめ）
新型コロナウィルスの世界的な蔓延で地球上が混沌としている。我が国も経済力と世界的地位の
低下で現状から国民は将来的な不安を抱えているように思える。今こそ明治維新の国勢改革を再現
すべき時ではないか！？「さつま」のそして「さいたま」の同志に「チェスト！」激励の一端としたい。
余談ながら筆者は、世界自然遺産「屋久島」での故郷滞在約 17 年、大阪１年、京都５年、東京９年、
埼玉には 47 年余（人生 80 年の６割弱）滞在し、今や埼玉県人である？
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寄稿文
埼玉県鹿児島県人会　会長　福 留 準 一

NPO法人さいたま市鹿児島県人会様の「会報誌第８号」の発行おめでとうご

ざいます。

新型コロナ、オミクロン、ステルス、とどまる気配の無い中で、色々工夫さ

れての活動、誠に敬服する次第であります。

これも偏に竹之内理事長を始めとする、役員、会員の皆様のご尽力の賜物とお見受けいたします。

我々、県人会組織にあっては、対面で笑い合い、酒を酌み交わし、その中でのいろんな情報交換、

お互いの健康、体の心配や故郷鹿児島の状況等語り合える事が一番大切な事だと思っています。

一日でも早く、そう言った日が来ることを、願うばかりです。今後共、御協力ご支援を頂き埼玉

県鹿児島県人会も更なる発展に向かって行きます。

結びに、NPO法人さいたま市鹿児島県人会の益々のご発展と皆様のご健勝、ご活躍を祈念いたし

ます。

入会にあたり
　　河 野 英 一 （南さつま市出身）

終戦直後に台湾の花蓮港市で生まれました。直ぐに両親と共に薩摩半島中西

部の東シナ海に面し、今は廃線となった南薩鉄道の阿多駅があった鹿児島県日

置郡阿多村（現在の南さつま市金峰町）の母の実家へ引揚げ。この地に出生を

届け出て、戸籍を取得。程なくして父の勤めのために両親だけが埼玉県浦和市（現在のさいたま市）

へ転居。阿多村で祖父母に小学 3年まで育てられました。山・川・海で元気に夢中に遊び、十五夜

での綱引きや相撲でも頑張りました。

小学 4年時に浦和市の小学校へ転校。浦和市には、市内の中学・高校卒業、都内の大学卒業・大

学院修了を経て大学教員となって数年までの 25 年間程居住しました。とは言え、小学 3年までの幼

少期にしっかりと醸成された薩摩隼人の気風は、小学 4年で関東へ出て後期高齢者となった今も変

わりません。

関東鹿児島県人会連合会での活動を通じて当NPO法人があることを知りました。古くからの友人

も沢山いる浦和の地がとても懐かしくて、当NPO法人を通じてこの地で活動出来ればとの願いで入

会させて頂きました。皆様にはご親交の程何卒よろしくお願い申し上げます。
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役 員 ひ と 言 コ メ ン ト役 員 ひ と 言 コ メ ン ト

副理事長副理事長
西　良純

昨年に続き、新型コロナ感染の急激拡大に伴い、活
動が制約される中、浦和競馬場にて恒例の「安納芋チャ
リチィー販売会」が実施されました。売上金をさいた
ま市社会福祉協議会に寄付を行い高く評価されており
ます。販売会に参加し多大な御協力頂いた会員の皆様
方に深く感謝申し上げます。
地域社会との交流を計りながら会員の方々が多く住
むさいたま市と私たちの故郷である鹿児島の発展に今
年も全力で邁進したいと考えておりますので、NPO法
人鹿児島県人会の活動に、御理解・御協力を宜しくお
願い致します。

副理事長（幹事長）副理事長（幹事長）
岩元　定幸

新型コロナ感染症が流行しはじめて早くも 2年以上
となってきました。
日々の行動が制約され、鬱陶しいマスクも外せない。
イライラの連続ですね。
しかし、人は皆対応能力を持っています。
その昔、薩摩の郷中教育では若い時から、柔軟な「判

断力」、素早い「決断力」、臨機応変な「対応力」を教
えています。
色々な議題を与え、正解は設けない代わりに自由な
発想の中で判断や決断をさせる。つまりいろいろなケー
ススタディを積み上げていたという事ですね。
今、私たちNPOでもいろいろな行事がやりにくい環
境下ではありますが、決してマイナス思考にならずに
「ではどうしよう！どうしたらできるか？」という発想
を持ち続けたいものです。今年 1月には浦和競馬場で
の「安納芋の焼き芋チャリティ販売会」を開催しました。
浦和競馬場や多くの皆様のご理解に感謝しながら、しっ
かりとコロナ対策も取りつつ開催してお客様にも喜ん
でいただきました
郷中教育の考え方をしっかりと体に浸み込ませなが
ら、これからの活動に向けた対応策を考えて行きたい
と思います。

理　事（副幹事長）理　事（副幹事長）
赤井田　直幸

ここ数年のコロナ禍の中で、人と人との繋がり・交
流が存在意義である県人会はその活動を大きく制限さ
れております。そのような中でもWEBを通じた情報
発信や安納芋のチャリティー販売会も実施できた今期
は一定の成果を残せそうです。今の時代に何ができる
のかをみんなで考え、より良い形で活動を継続し続け

られるよう微力ながら尽力していきます。

理　事理　事
林家　種平

オミクロン株第六波の新年を迎える事になり重苦し
い年明けです。
噺家の正月にも異変がおきております。
林家一門の正月は、元旦、朝十時根岸（初代）三平
宅に正装をして、落語家は黒紋付の羽織袴、色物はお
しゃれ着で集合します。
玄関に置かれてあります手拭受けに自分の手拭を一
本置きまして、これが、元旦に集合した証となります。
そして、年

ねん

甲
こう

の古い者より、お内儀さん（海老名香葉子）
の待つ十畳の間にはいります。中央の上座にテーブル
が置いて有り上に酒が並々と注がれた大杯が有ります。
その前に全員が集合し、古い者順に、お神酒（大杯の酒）
を一口頂き、その後で今年の抱負を述べて、お内儀から、
お年玉（一万円）を頂き、その後は、お雑煮を食べて、
寄席に行く者は行く。仕事の無い人は酒をご馳走にな
り、大宴会となります。
所が今年は、オミクロン株のせいで、大杯の酒もな
ければ大宴会もなく、淋しい元旦でした。
憎っくきオミクロン株、早く収束して、元の生活に
戻れます様皆様三度目の予防注射、手洗、マスクで頑
張りましょう。
「なぞ掛け」
オミクロン株とかけて

9 9 9

車を内緒で路上に止める時ととく
9 9

　その心は
ちゃんと注射（駐車）致しましょう。

理　事理　事
森　勝幸

ストレスコントロール必要性が出てきたこの頃。
嫌なこと、苦しいことは精神を鍛える解決策のある
悩み、心配事は脳を活性化させると考えるとストレス
も軽減される。
欲を抑えすぎるとストレスになる。
欲を発散させすぎると際限がないバランスとコント
ロールが大切と友人と語っています。

理　事理　事
下園　典子

長すぎるコロナ禍の中、ウクライナ情勢も良い状態
ではない事が毎日のように報道されていますが、国際
政治の力学や知恵は世界平和を求めているのだと信じ
たいものです。



― 11 ―

その中での北京冬季五輪、選手の努力の積み重ねた
力で競う姿に一喜一憂しながら涙が止まらない場面も
あり、この世界的なスポーツの祭典の目的を問いたく
なる思いを致しております。スポーツを通した人間育
成と世界平和を究極の目的としての開催である筈なの
に…？
当会では、なんとか浦和競馬場での安納芋焼き芋チャ

リティ販売会ができました。
皆さんの力はすばらしいです。良い仲間とふるさと

を語れる。そしてそれぞれの力を寄せ合って活動でき
ることに感謝しかありません。オールラウンダーでな
くて良いのだと、小さな平和を求めて、これからも微
力ではありますが、参加することを肝に銘じて励みた
いと思っております。

理　事理　事
綿引　愛子

NPOさいたま市鹿児島県人会の 10 月の総会は、第 5
波の緊急時宣言期間が解除されていた中、慎重な準備
をした基で、予定通りに開催されました。そして、昨
年度は中止だった浦和競馬場での“安納焼き芋チャリ
ティー販売”も、5日間の開催期間を何事もなく無事に
終える事が出来て本当に良かったです。
埼玉・東京・関東圏からの来場者の皆様へ、鹿児島

県＆種子島のアピールになるようにと寒い中ではあり
ましたが、今年度最初のNPOさいたま市鹿児島県人会
の楽しい活動スタートでした。それからなんと、終了
日当日の深夜からは埼玉県でも、まん延防止重点措置
が実施となりました。私達の中では感染者はなく、す
べてが守られて二つの大きな活動ができたことは本当
に幸いでした。
願いはすぐには叶わない事があったとしても、『すべ

てには“時”があり。』です。
コロナの終息の時を願い祈りながら、共存しあい活

動できる事を願っています。
よろしくお願いいたします。

理　事理　事
新島　次男

“～絆をつなぐ～”
郷土愛の強い鹿児島の皆様と、さいたま市との交流

の橋渡しを通して、より強い絆作りを推し進めて行き
たいと思っております。
NPO活動をより一層推進し、心の密作りを推し進め

て、地域への貢献と成長につながる様に頑張ります。
これからも皆様のご支援をよろしくお願い致します。

理　事理　事
千野　恵子

勤務先では、新型コロナウイルス感染予防のため、
常に不織布マスクを付けて、仕事に取り組んでおりま
す。マスク生活が定着し、顔の下半分を覆うのが日常

となったため、相手の話が聞き取りにくかったり、表
情が読みとりにくかったり、コミュニケーションへの
影響を感じることがしばしば有ります。目は口ほどに
物を言う、とは言うものの、口元も円滑なコミュニケー
ションに役立っていたことを改めて認識しております。
また、マスク生活の定着で口元が見えないこともあっ
てか、自分の表情が乏しくなった、笑顔がへった気も
致します。皆様はいかがでしょうか。
『幸福だから笑うのではない。笑うから幸福なのだ。』
という言葉がありますが、この言葉は科学的にも証明
されています。心から楽しいと思っていなくても口角
を上げて笑顔をつくると、脳が楽しいと勘違いして、
癒しホルモンや幸せを感じる神経伝達物質を分泌する
そうです。つまり、笑顔を絶やさずにいることは、心
身の健康を保つために大切なことなのです。
コロナ禍で不自由な日々を過ごしておられることと
は存じますが、一日も早く、皆さまと笑顔でお会いで
きる日が来ることを心から願っております。

理　事理　事
清徳　省子

今年度は、安納芋チャリティ販売会が私にとって唯
一の行事でした。仲間の方々と語らい、お客様に会い、
馬に会い楽しい日々でした。
ふるさと指宿の便りを時々開きます。新しい市長さ
んになり、元気のない指宿を盛り上げてほしいと思い
ます。
穏やかな気候の埼玉も今は感染者が多く油断できま
せん。年寄りの家でのストレス解消法がありましたら
是非教えて下さい。
皆様どうぞ、コロナに罹らないように気を付けてお
過ごし下さい。

理　事理　事
戸谷　勤

次から次へと進化していく新型コロナウイルス。以
前とは異なる生活様式に戸惑いながら、それでも立ち
止まることができない状況にありますが、それも 3年。
何が辛いと言って「本当のところは、どうなのか？」
がわからないことほどモチベーションが下がるものは
ないように思います。
得られる判断材料が少ないなら、それも仕方のない
ことかもしれませんが、「情報過多シンドローム」と言
われるほど世の中には“情報”が溢れているにもかか
わらず、この問いが解決しないというのは皮肉なもの
ですが…。
｢あの 3年間は、たいへんだったね」と、過去の出来
事として話せる日が、一日も早く来ることを願うばか
り（？）ですが、世の中がどうであれ、「かごしま」と
「さいたま」の情報提供の架け橋役の一員としてアピー
ルに努めるのは、変わらぬ姿勢です。
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監　事監　事
岩﨑　和泉

地球温暖化による「自然災害」の頻発に加え、今回
の新型コロナウイルスの猛威が社会生活・経済に大変
な変化をもたらしています。
戦後 77 年の今、この様な時節を迎えるとは思っても
いませんでした。民主主義と共産主義の対抗等、子・
孫の先の時代を考えると不安でなりません。
今だ、何も見えない処で大きなうねりを感じ、戦争
のない良き世界・良き日本の未来を願うのみです。

監　事監　事
脇　孝喜

当県人会のメーン事業の一つである浦和競馬場内で
の「安納芋チャリティ販売会」が 2年ぶりに実施され、
張り切って参加しました。これまで何回か参加してお
り、その中で気づいたことを記してみようと思います。
【芋の仕入れ】当会竹之内理事長によりますと、3年
前に発生したサツマイモの根や茎を腐らせる「基腐病
（もとくされびょう）」により芋が不足しており、生芋
の仕入れ値がかなり高価となっているようです。なお
蛇足ながら、芋は収穫後、数十日間常温で寝かせると
糖度が更に増すのだそうです。
【準備】①水洗いし乾かした後、加熱中の破裂を避け
るため芋の端を包丁で切り落とします。②サイズを測
り、販売用のMサイズ（150g～250g）及びＬサイズ（300g
以上）とそれ以外の販売しない規格外サイズに分けま
す。
【焼く】①お借りした 2台のガス焼き芋機に、焼き石
を入れ点火（30 ～ 40 分の空焚き）。
②燃室（窯）に一窯約 40 本の芋を並べ、甘味のため、
芋がはじけないように様子を見ながら時々裏返す。焼
けるまでには約 60 分程度かかるが窯の蓋をできるだけ
開けない我慢も必要。（遠い昔、郷里で親に薪での飯炊
きを頼まれ途中で羽釜の蓋を開けて怒られたことを思
い出した。）③竹串で芋を刺して通れば合格。皮はパリ
パリ中はとろとろの美味しい安納芋が焼き上がり、焼
き芋機の保温室で一時保管。④売れ具合を見ながら新
しい芋を、焼き芋機に投入。
【売る】今年の浦和競馬場の 1月のレース開催日は 5
日間でしたが、例年と違って入場を滞留人員 5,000 人ま
でとして行われました。そのせいか特に午前中に買い
に来てくれる人はまばらで、「美味しい安納芋、焼けて
いますよ」との必死の声掛けにも振り向いてもらえず、
保温室は焼けた芋で満杯。諦めかけていると、お昼頃
になってレースの合間に立ち寄る人が少しずつ増え、
年配のお客さんが多い中、子供連れや比較的若い人に
も良く買ってもらいました。そして、最終 12 レースが
終わると同時に、競馬場の建物から人がどっと出てき
た時が書き入れ時。安納芋をお土産代わりに買ってい
かれる人も多くいました。入場制限もあり、今年の売
上は低調と覚悟していましたが、競馬場内の他の出店

が少なかったことや当販売会場が観客席とパドックの
ほぼ中間に位置したことなどもあり、結果的には例年
とほぼ同じ売上で、一日平均約 250 本（Mサイズで 1
本 200 円）ほどが売れ、ほっとしました。
【片づけ】販売会場の衝立や机椅子の撤去、ゴミや空
き箱の処理・掃除など竹之内工務店には終始大変お世
話になりました。
最後に、コロナ禍で安納芋のチャリティ販売会がな
んとか実施でき、これに微力ながら参加できたことを
嬉しく思っています。来年こそは、新型コロナウイル
スの感染が収束して入場制限なしでの販売会ができる
ことを祈っております。

事務局長事務局長
赤井田　裕樹

昨年はワクチン接種も進み 11 月には東京都の 1日の
感染者数 1桁⁉　という瞬間がありましたが長くは続
かずオミクロン株…。一昨年に続き昨年も現地でのス
ポーツ観戦が全くできませんでした。高校サッカーは
動画アプリで観戦。惜しくも敗れてしまいましたが健
闘しましたね！　活き活きとしたプレーに元気を貰い
ました。

僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅僅

新 入 会 の あ い さ つ
齊田　ゆう子（浦和在住）

初めまして。さいたま市に住まうようになって 20 年
ほどになります。
ふるさと鹿児島とさいたま市との交流を目指して、
県人会の一つとしてさいたま市で活動されていること
は存じておりました。昨年末、役員の方からお声を掛
けて頂き、参加させていただくことになりました。
令和２年度の会報第 7号を読ませていただきました。
総会を始めとして、多方面でのチャリティー、イベン
トへの参加や企画、ふるさとの情報掲載、等々充実の
内容で読み応えの有るものばかりで、関わっていらっ
しゃる方々のご尽力に頭が下がります。
令和２年に甑大橋が完成し、上甑・中甑・下甑の 3
島が繋がったことは伺っておりましたので、是非行っ
てみたい！と思う記事でした。
令和４年、塩田知事を中心に各地域と関東鹿児島県
人会の皆様がコロナ禍以前のような活動が出来ますこ
とを祈りつつ、「NPO 法人さいたま市鹿児島県人会」
の一員として活動に参加できればと思っております。
そして、会員の皆様とご一緒出来ますことを楽しみに
しております。
新参者です！ご指導宜しくお願い致します。



令和 3 年 10 月 10 日（日）に、「第 8 回 NPO 法人さいたま市鹿児島県人会 総会・懇親会」を浦和ワシントン
ホテルで開催しました。

準備を開始した時点では、新型コロナ感染症が拡大しているという社会的状況のなか、多くの団体が（総会など
の会合を）自粛していました。しかし、当 NPO 法人では NPO 法に則った総会の開催が必要でしたので、ホテル
側とも入念な打ち合わせを行い、安全確保しながら、今回は会員のみでの開催ということになり、34 名の方々の
ご参加がありました。

各理事は 9:00 過ぎに集合して、会
場設営や抽選会用の景品の準備などに
励みました。景品には、数多くの皆様
から焼酎・ワイン・果物・シイタケな
どのご提供をいただき、お陰をもちま
して（賞品を陳列したテーブルには）
抽選品がたくさん並び、高価な雰囲気
ができあがりました！

総会開始に先立つ 10:50 には、すっかりおなじみとなった竹添みどりさんが、素敵なバイオリン演奏でオープ
ニングを飾ってくれました。

開会の挨拶では、竹之内康一 理事長が「自粛
を余儀なくされる時間が相当続いて、日本全国が
沈んだ気持ちになっています。このような危機的
状況で『敬愛する西郷（隆盛）さんは、どう考え、
どのように行動するだろうか？』と考えてきまし
た。やはり覚悟を決めて行動することと、人に
対する優しさ・寛容性が大事ではないかと思いま
す。本日、この総会が開催できたことを、たいへ
ん嬉しく思います」と心を込めて話しました。

続いて（総会の）議長に西良純 副理事長が選
出され、岩元定幸 幹事長が「活動実績」や「収支」そして「今期の活動計画」などを
説明しました。その後、岩崎和泉 監事が監査報告を行い、全議案が採決されました。
さらに竹之内理事長が、現役員の全員の名前を呼びあげ、引き続きこの体制で活動させ
ていただきたいと提起し、会場の拍手で承認されました。

令和３年10月10日（日）令和３年10月10日（日）
浦和ワシントンホテル浦和ワシントンホテル第  8  回  総 会・懇 親 会
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皆様からご提供いただいた抽選会用の賞品

竹之内康一理事長の開会の挨拶

竹添みどりさん



（総会の）閉会の挨拶では、脇孝喜監事が「高校サッカー選手権の応援に出向いたところ、出場していた神村学
園の有村監督からお礼の手紙をいただきました」と、その紹介もありました。

その後、引き続いて懇親会に入りました。
ここからは、当 NPO 法人の理事の林家種平
師匠が、4 年ぶりの司会を受け持ち、軽妙な
語りで会場を盛り上げていきました。乾杯の
ご挨拶では、大園博史 関東鹿児島県人会連合
会副会長から「全国でも極めて珍しい NPO
法人としての当県人会が、大いに活躍されて
いることを喜ばしく思います。誇りを持って、
ますます頑張っていただきたい」とのお言葉
をいただき、「皆さんのご健勝を祈念して乾
杯！」と力強くご発声されました。

ここで再び竹添さんの登場。「涙そうそう｣､ ｢愛燦燦（あいさんさん）｣､ ｢花」
と、なじみのある楽曲を演奏していただき、会場ではくちずさむ人もいて、素
敵な雰囲気が会場中に広がりました。そして演奏終了後には、5 月末に女の子をご出産されたということで、綿引
愛子 理事からは花束を、下園典子 理事からは記念品を贈呈。ちょっとしたサプライズで、竹添さんも感激 !! お礼
のお言葉とともに「娘が大きくなったら、このような場で一緒に演奏できたら嬉しいです！」と語られました。
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司会の林家種平師匠

大園博史 関東鹿児島県人会連合会副会
長の乾杯のご挨拶

議長の西良純副理事長 岩元定幸幹事長の議案説明 岩崎和泉監事の監査報告 脇孝喜監事の閉会の挨拶



その後、塩田康一 鹿児島県知事・清水勇人 さいたま市長・中島治三郎 関東鹿児島県人会連合会会長からいただ
いたお祝いのメッセージを、千野恵子 理事と綿引理事が代読しました。

続いて下園理事が関東鹿児島県人会連合会の直近の活動状況や今後の計画を説明し、赤井田直幸 副幹事長が鹿
児島県や鹿児島市からのふるさと納税などの資料を説明。さらに当 NPO 法人の今後の活動計画を説明しました。

そして皆さんお待ちかねの「お楽しみの抽選会」へと移り、原口悟
郎 関東鹿児島県人会連合会副会長にくじ引きをお願いして、赤井田裕
樹 事務局長の進行役で、各理事が当選された方の席に景品を届けまし
た。高価なワイン・焼酎、種子島のハサミ・包丁、バナナ・ドラゴンフルー
ツなど（の賞品）が席に届けられ、皆さん大喜びといったご様子でした。

皆さんに楽しく過ごしていただいた懇親会も閉会の時間を迎え、今年 90 歳になられた当 NPO 法人の相談役・
清水源也さんが「本当に楽しい会をありがとう！ みんなで、ますます元気に頑張っていきましょう !!」と挨拶され、
力強いご発声で三本締めをリード！ 会場に元気な手締めの音が響きました。

今回は規制のある中での総会・懇親会でしたが、理事の頑張りと参加いただいた会員の皆さんのご協力によって
無事に開催でき、「これからも大いに頑張っていこう！」と誓いを立てた総会になりました。ご協力いただいた皆
様に、心よりお礼を申し上げます。
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抽選のくじを引く原口悟郎 関東鹿児島県人会連合
会副会長と赤井田裕樹事務局長

清水源也相談役の三本締めのご発声

千野恵子理事 綿引愛子理事 下園典子理事 赤井田直幸 副幹事長



当NPO法人の森勝幸理事は、紙製品を製造する会社の社長でもあります。
この会社では、段ボールを素材にした（化粧品台などの）各種台やポスター掲示用
案内板などの加工製品も製造しています。

ここでもやはりコロナ問題の影響は大きく、工場内
の衛生管理には十分に配慮されていて、当然、手の消
毒は必須条件になっています。
ある日のこと。ベテラン工員のひとりが、他の人が

手で容器のボタンを押して消毒液をスプレーしている
のを見て「このボタンは他の人も触るので、感染の危
険性はゼロではないんじゃないか？」と、ふと思いま
した。そして「ボタンに手を触れなくても、手が消毒
できるようになれば…」と考え、自ら設計図を引いて
自社で扱っている段ボールを使って、足踏み式消毒台
「エコのすけ」を試作しました。
長引くコロナ禍において手指消毒は盛んに推奨され

ています、他の人が触ったところに触れないで消毒で
きるというのは、実に細やかな配慮だと思います。
「エコのすけ」は 10 台ほど製造され、そのうちの 4
台を自社工場で、1台を森理事のふるさと・種子島の
知人の方の薬局に送って試験的に使っていただいてお
り、とても好評とのことです。
そして関東鹿児島県人会連合会の事務局のある三州

郷土館（東京都品川区上大崎）にも 1台、岩元副理事
長の住む地域の自治会会館（埼玉県さいたま市大宮区）にも 1台
を設置していただいて，現在、リサーチしています。
また、森理事の会社は、種子島中央高校（鹿児島県熊毛郡中種
子町）で、オートＣＡＤの使い方などを教える「オンライン授業」
も行っているのですが、この学校に「エコのすけ」の設計図デー
タを送って、生徒の皆さんに（「エコのすけ」を）製作してもらい、

できあがっだ「エコのすけ」を地元
の幼稚園などに寄付して使っていた
だく…というような、地元の皆さん
に少しでも役立つ活動の提案も行っ
ています。
社員の何気ない疑問からはじまり、

“知恵” を活用してカタチにしたこと
から、何かに役立ててもらえる活動が生まれた…まさに「創造の力」で
すね。

三州郷土館に設置

森勝幸理事

NPO法人 NPO法人 さいたま市鹿児島県人会　令和３年度活動報告さいたま市鹿児島県人会　令和３年度活動報告
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20212021
３月３月 コロナ対策に役立てたら！「エコのすけ」誕生！！



東日本大震災から10年経過。
埼玉県鹿児島県人会に、気仙沼市よりお礼の手紙届く。
平成 23 年（2011 年）3月 11 日（金）
14:46 に発生した東日本大震災から、
今年で 10 年が経過しました。当時は
国内はもとより世界中から、大震災復
興に対して義援金が寄せられました。

当時、埼玉県鹿児島県人会（会員は
所沢市県人会・川越市県人会・志木市
県人会・和光市県人会・新座市県人会・
深谷市県人会）では、有志の方々から
義援金を集めて 10 万円の寄付を贈呈
するとともに、ボランティアも現地に
派遣して復興を支援しました。

東北地方の各被災地は、国をはじめ
さまざまな支援によって、徐々に復興
してきています。これまで気仙沼市に
寄せられた義援金は 9億円近くにのぼ
り、被災された方々への生活支援とし
て被災世帯へ配分されているとのこと
です。そして 10 年を区切りとして、
このほど災害支援金受付が終了となり
ました。
これにより今回、埼玉県鹿児島県人
会に、気仙沼市の菅原茂市長から支援
に対するお礼の手紙が届きました。

ここ最近、熊本・千葉・広島・福岡・新潟など日本各地で、地震や台風・集中豪雨などの被害が出
ています。被災された方々も、必死になって立ち直ろうと努力されています。このような方々に対し
て少しでも応援していこうという人も数多くおられると思います。昨年から流行している新型コロナ
感染症も、大規模な自然災害のひとつと言えるでしょう。
この 10 年は、私たち一人ひとりが「安心・安全な暮らし守るために何をすべきか」そして「防災
に対する事前の備えを、どうすべきか」を考えさせられた 10 年ではなかったでしょうか？
今回の気仙沼市からのお礼の手紙で、改めてこのことを思い起こす良い機会になりました。そして
今後も、このような大きな災害が起こった時には、できうる範囲で支援ができるように心掛けたいと
思います。
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20212021
３月３月 東日本大震災からの復興情報



鹿児島県には数多くの離島があります
が、それらの地域でコロナ感染者が出る
と、たいへんなことになります。4月27日・
28 日、鹿児島県十島村（としまむら）で
ワクチン接種が実施されました。

十島村は、霧島・屋久島火山帯の属す
る有人島 7島、無人島 3島が点在した村
です。鹿児島港から 200㎞～ 330㎞離れた
場所に、口之島・中之島・諏訪之瀬島・
平島・悪石島・子宝島・宝島の有人島が
点在しています。中之島の人口は 160 人。
小宝島は 50 人。全島合わせても約 700 人
ですが、そこに医師は常駐していないた
め、もし病人が出たら、なかなかたいへ
んです。

そこで鹿児島県は、早めの対応が必要
として、これらの島々へのワクチン接種
を急ぎました。村営の「フェリーとしま2」
に医療関係者を載せて各島々を回りなが
ら、2 日間でその 1 回目の接種が無事終
了しました。接種予定者の中にはキャン
セルする人が出たとのことで、それを無
駄にしないために、その分はフェリーの
乗組員の皆さんに接種したそうです。乗
組員に感染者が出ると、唯一の交通手段
にも影響が出ますので、これは懸命な対
応だったのではないでしょうか。2回目の接種は、5月 25 日・26 日に行われるとのことです。

昨年秋には、十島村に大型台風が接近して記録的な大雨が予想されたため、早めの避難を促すため
に自衛隊の協力も得てヘリコプターで島民を鹿児島本土に避難させました。医師のいない地域のコロ
ナ対策や緊急避難対応などは、なかなかたいへんなことだと思います。
私たちは都会に住んでいて、医療機関も充実しています。しかしながらコロナ感染者も数多く、そ
の対応はなかなか苦戦しているように思われます。

最近は変異種の出現で、さらに緊張感も高まっています。それぞれの地域で抱える問題や課題は違
うかもしれませんが、まずは安心・安全のためにもワクチン接種は積極的にやりたいものです。
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20212021
４月４月 鹿児島県の離島・十島村で、コロナワクチン接種実施！



～埼玉県浦和競馬組合・埼玉県浦和競馬組合議会・埼玉県馬主会・埼玉県調教師会・
埼玉県騎手会が、県コロナ基金に1億円を寄付～
7 月 12 日から 4 回目となる緊急事態宣
言が発令されました。
｢新型コロナの流行から 1年半も経過し
ているのにまだ収まらない。何とかしてほ
しい !!」と思われている方も多いのではと
推察されます。世論が“負のスパイラル”
の状況に陥っている感すらあります。
しかし、そんななかで「何とか乗り越え
よう！」と、感染防止に尽力している方々
を支える人も多いのです。
このほど、埼玉県浦和競馬組合・埼玉県
浦和競馬組合議会・埼玉県馬主会・埼玉県
調教師会・埼玉県騎手会の皆様が、埼玉県
の新型コロナウイルス感染症対策推進基金
に、1億円を寄付されました。
埼玉県馬主会の会長は、当NPO法人の
竹之内康一理事長です。竹之内理事長は日
頃から「多くの皆さんの支えがあって活動
させていただいているので、さまざまな形
で社会へ貢献したい。人の役に立ちたい」
という話をされています。
今回のこの 1億円の寄付においても、組
合の皆様と大いに意見交換されたことと思
います。そして、去る 7月 12 日に（竹之
内理事長は）各役員の皆様とともに埼玉県
庁を訪問し、大野�元裕知事に目録を渡し
ました。この折りに岡田大騎手会会長が「感
染拡大防止に有効に使ってほしい。これからも皆様が喜ぶような競馬を一生懸命に取り組んでいきた
い」と述べられた記事が、7月 13 日付の埼玉新聞に掲載されています。
当NPO法人では、毎年正月明けの浦和競馬場での新春レース開催期間中に、種子島の「安納芋チ
ャリティ販売会」を開催させていただき、売上金の全額を、さいたま市社会福祉協議会に寄贈させて
いただいています。
いま私たちは“自分たちのできる範囲で” 社会貢献することが大切なのではないかと思います。
そのような行動が各所で起こり、広く伝わって「このコロナ禍を、1日でも早く終息させよう！」
という“気運” が高まることを願ってやみません。
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20212021
７月７月

みんなで乗り越えたい！ 
新型ウイルスコロナ感染症問題



現在開催中の「東京 2020 オリンピック競技大会」の「柔道�女子 78 キロ級」で、鹿児島県霧島市出
身の濱田尚里（はまだ�しょうり）選手が、見事に金メダルを獲得しました！
濱田選手は、国分西小学校（鹿児島県霧島市）から鹿児島南高校（鹿児島県鹿児島市）に進学。こ

こで寝技を本格的に学んだとのことで、インターハイなどで活躍。その後、山梨学院大学（山梨県甲
府市）から自衛隊体育学校（東京都練馬区）に進学する過程で一貫して柔道の技を磨き続け、2018 年
にアゼルバイジャンで開催された「第 36 回�世界柔道選手権大会」に出場して優勝を飾るなど、世界
のトップアスリートとして今回のオリンピックでの活躍が期待され、「内股から寝技に持ち込む技は
世界一」と評されていました。
今回の大会でも、その持ち味を十
分に発揮し、ほとんどの試合を寝技
で制しました。特に決勝戦では、世
界ランキング 1位のマドレーヌ・マ
ロンガ選手（フランス）に、崩れ上
四方固め（くずれかみしほうがため）
を決めて、見事に勝利しました！�
柔道�女子 78 キロ級での金メダルは
「2004 年�アテネオリンピック」以来
の快挙です。
普段は穏やかな雰囲気の濱田選手

ですが、試合になるとその集中力は
人並み外れて高まり、今回の金メダ
ル獲得につながったのではないでし
ょうか。
濱田選手に関しては、2年ほど前に、関東鹿児島県人会連合会の会員でもある首都圏霧島市ふるさ
と会（原口悟郎会長）が「濱田選手激励会」を主催し、関東鹿児島県人会連合会有志も参加しました。
当NPO法人の竹之内理事長も出席して（濱田選手を）激励しています。このような経緯から、今回
のこの嬉しいニュースが流れると、ふるさと会のいたるところで喜びのメールや感激の電話が飛び交
っていました。
一方「さいたま」では「柔道�女子 70 キロ級」で、

埼玉県寄居町出身の新井千鶴（あらい�ちづる）選手が
金メダルを獲得しました。準決勝では、実に 16 分 41
秒にも及ぶ死闘を繰り広げ、それを制しました！�この
粘りには、大きな感動を覚えました。
今回のオリンピックでは「日本柔道」の強さが際立
っている感があり、コロナ禍でのオリンピック開催と
いう” 難しい状況” を充分に理解して戦っている各選手
の姿勢とメッセージには心打たれるものがあります。
まだまだ競技は続いており、選手の皆さんは、私た
ちに元気をくれることでしょう。
私たちも、大いに頑張ってコロナを“抑え込んで” 勝利を決めたいですね !!

濱田尚里選手／南日本新聞 373news.comより

新井千鶴選手／南日本新聞 373news.comより
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鹿児島出身・濱田尚里選手が、柔道 女子78キロ級で
金メダルを獲得!!



鹿児島・出水中央高校出身の一山麻緒選手、17年ぶりの入賞果たす !!
8 月 7 日（土）に札幌で開催された「2020 年東京オ
リンピック競技大会」の「女子マラソン」で、一山麻
緒（いちやま�まお）選手が、日本人として 2004 年のア
テネオリンピックでの野口みずき選手以来、17 年ぶり
の入賞を果たしました。
この日の札幌は、早朝のスタートとはいえゴール時

点の気温は 30 度近くでした。さらに、当初予定されて
いたスタート時間が、前夜に突然 1時間繰り上げられ
て 6:00 となり各選手も困惑したと思いますが、そのよ
うな状況のなか、一山選手は「みんな条件は同じ」と
冷静でした。
スタートから先頭集団に付いて、世界の一流選手に

果敢にチャレンジしたように感じた選手が猛暑で脱落
していくなか、（一山選手は）粘り強く走りましたが、
33km過ぎから少しずつ遅れ始め 9位まで順位を落とし
ます。しかし、先行していた選手が（この暑さからか）棄権したことで 8位に順位が上がり、そのま
ま粘ってゴールする時は笑顔で大きく両手を挙げて走り切りました！
ゴール後のインタビューで「練習してきたことを出し尽くせました。世界の方たちはやはり強かっ

たですが、次の目標に向けて頑張りたいと思います」と、さわやかな笑顔で応えていたのが、とても
印象的でした。
一山選手の母校・出水中央高校では、

陸上部員たちが大画面テレビを見ながら
応援し、一山選手が 8位でゴールした時
には割れんばかりの拍手を送っていたと
のことです。（一山選手は）高校卒業後、
長距離界の名門・ワコールに入社。永山
忠幸監督の厳しい課題にも果敢にチャレ
ンジし、頭角を現しました。この“鬼メ
ニュー”と言われる練習中には足首やひ
ざの故障に見舞われながらも、それを乗
り越えてたどり着いた「オリンピックの
本番」で果敢なレースを見せて見事 8位
に入賞したことは、全国のマラソンファンのみならず多くの人々に感動を与えてくれました。
母校では「8位入賞おめでとう !!」の横断幕が校門横に張り出され、市民の皆さんも感動に浸ってお

られるとのことです。
今回のオリンピックでは、柔道�女子の濵田尚里（はまだ�しょうり）選手をはじめとする鹿児島県
勢「おごじょたち」の快進撃に、私たちも大いに元気をもらいました。
さらに明るく、元気に頑張っていきましょう !!

８位入賞を喜ぶ地元の皆さん／南日本新聞 373news.comより

一山麻緒選手／南日本新聞 373news.comより
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オリンピック女子マラソンで、
薩摩おごじょ大活躍！



10 月 5 日（火）に開催された関東鹿児島県人会連合会主催の「ふるさと応援チャリティゴルフ大会」
に当NPO法人の会員 11 名が参加しました。
この会は、当初 7月の開催予定で企画されていましたが、直前の台風襲来で 9月まで延期となりま
した。さらに、新型コロナ感染症の拡大による緊急事態宣言の発令などで再度延期となり、やっとこ
の日の開催となりました。
会場は、青梅の東京バーディクラブ。当日は好天に恵まれ「故郷を応援したい！」と、20 歳代～
80 歳代までの総勢 79 名が参加しました。
大会では団体戦（18 チーム）と個人戦が行われ、参加した皆さんは、新型コロナ感染症の影響で、
長い間、自粛を余儀なくされていたためか、久しぶりの再会。そして少しばかりの開放感の中で、と
ても楽しそうにプレーをされていました。
団体戦では、当NPO法人の理事・森勝幸さん率いる「島バナナ応援隊」が見事優勝し、たくさん
の景品を獲得されていました。また、個人戦でも「島バナナ応援隊」の石飛英治さんが優勝を勝ち取り、
森理事は終止笑顔でした。今回は、当NPOチームとしては編成しませんでしたが、会員の皆さんが
それぞれ自分のふるさとチームなどに加わって奮闘していました。
また、竹之内康一�理事長はプレーには参加できず、事務局のリーダーとして大会を支えていました。
プレー後の表彰式では、竹之内理事長より皆さんの奮闘へのねぎらいと感謝の言葉がありました。

賞品は数多くの方々からの寄贈のおかげで、全員が当選するという豪華な表彰式になりました。集ま
ったチャリティー募金は「ふるさと応援基金」に積み立て、ふるさとで災害が発生した時の見舞金な
どに充てられるとのことです。
当NPO法人でも、さいたま市社会福祉協議会に「安納芋焼き芋チャリティー販売」での売上金を

寄付していますが、困難な時は、みんなで支え合うことが大切だと感じます。このような企画には、
積極的に参加していきたいと思います。
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｢第9回 ふるさと応援チャリティゴルフ大会」に
参加しました！



10 月 23 日（土）15:00 から三州倶楽部会館で開催された、関東鹿児島県人会
連合会主催のセミナー「足は健康づくりの源」に参加しました。
講師は、桜美林大学名誉教授の阿久根英昭（あくね�ひであき）先生。阿久根

先生は鹿児島県枕崎市出身で、元々は柔道家でいらっしゃいます。そのなかで、
スポーツを通して足の重要性に注目され「足の健康科学」の研究に携わること
となりました。その後、40 数年にわたって研究を進めてこられ、いまでは各方
面からの講演依頼も数多く、また「SIXPAD（シックスパッド）」などの商品開
発にもアドバイザーとして携わられ、昨年はNHK総合テ
レビ「ためしてガッテン」にも出演されました。
当日の講演前には、阿久根先生が持参された足底測定
器で参加者の足のバランスをチェックし、そのデータが
皆さんに渡されました。講演のなかで「本日参加された
方々の足底の状況を確認しましたが、正常な人はいらっ
しゃらなかったです！」との衝撃の報告。そして「外側
に過重かかっている方は、ガニ股になって威張って歩いている人」や「身体がねじれている人もいら
っしゃいましたが、性格もねじれているかもしれません！」など、面白おかしく説明され、会場も和
やかな雰囲気に包まれました。
阿久根先生は「現代人は豊かな生活を“当たり前”と思って生活していますが、その弊害が足に現
れている」とおっしゃいます。若い人たちの弛緩性偏平足（しかんせいへんぺいそく）や猫背姿勢に
よって、重心が、踵（かかと）寄りになって障害の原因となっており、また高齢者は、老化にともな
って下肢筋肉量が減少することが転倒事故の原因にもなっているが、足力の低下による不安定な歩行
を続けていることも関係しているそうです。縄文人は、足型が扇形（足先が幅広で足全体が扇方）を
していて、起伏の多い山野を足底を十分に使って歩いて生活をしていた ･･･ この扇形が健康的な足で
あるとのことでした。そして「レオナルド・ダ・ビンチは『足は人間工学上で最大の傑作であり、最
高芸術品である』と明言を残しています。人間の足裏の筋肉は足首・ふくらはぎ・太ももなどの筋肉
につながっていますので、ぜひとも歩く力を強化し、健康に過ごしていただきたい」と期待を示され
ました。

講演終了後にも、いくつか質疑があり、キックボクシング選手やゴルファーの指導に携わっている
当NPO法人の竹之内康一理事長も「足の小指」の使い方などを質問されました。足を使わないと小
指から退化していくそうで、バランスの良い足底を作るためにも「ぜひ、指を使った歩行を意識して
ほしい！」とのヒントをいただきました。
私たちも、ますます健康に過ごし、コロナに負けない体づくりに励みたいところです。
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足は健康づくりの源…関東鹿児島県人会連合会主催
のセミナーに参加しました！



当NPO法人の理事・林家種平（はやしや�たねへい）師
匠が、11 月 23 日（火・勤労感謝の日）に、さいたま市大
宮区天沼町二丁目東部自治会主催の「天東落語会」に招
かれ、地元の皆さんに落語 2題を披露しました。
天沼二丁目東部自治会は、当NPO法人の岩元定幸副理
事長・幹事長が加入している自治会で、例年「夏まつり」
や「日帰旅行」、年末の「餅つき大会」など、多彩なイベントを開催しています。しかしながら、こ
の 1年半にわたる新型コロナウイルス感染症の影響で、ほとんどのイベントを中止せざるを得なくな
ったとのこと。そこで「何かイベントが開催できないものか？」と役員会で皆さんが相談され、｢天
東落語会」に林家種平師匠の出演を予定。まずイベント会場として、地元・芝川小学校に打診した結果、
100 名以下での集客ならば体育館を貸していただけるとの回答があ
りました。
そしてイベントの開催に向けて夏前から準備を開始し、種平師匠
に出演を依頼したところ「地元の皆さんが喜んでいただけるなら、
ぜひ！」との快諾をいただき、今回の「天東落語会」開催の運びと
なりました。準備段階では、手作りチラシ・案内状はもちろん、入
場券まで発行するという“凝りよう”で、役員の皆さんの「地元を盛
り上げよう！」という気持ちが伝わりました。
当日は、前日の雨から一転して好天に恵まれ、役員の皆さんも久
しぶりのイベント開催ということで、早朝から、まさに“手作り”の
会場設営を行い、それらしい雰囲気もできあがりました。
10:00頃から地元の皆さんが集まってこられて総勢80名ほどになり、
皆さんの楽しみにされていた気持ちが伝わってきました。
そして開宴。種平師匠の登場！�会場は大きな拍手で盛り上がりま

した。
種平師匠、まず第一席は新作落語「ぼやき酒場」で会場の笑いを

誘います。そして中入りを挟んで、第二席では打って変わって、心
にしみる人情物の「子別れ」。大工の熊さんが、嫁さんと子供を放り
出して吉原へ通い詰めて花魁（おいらん）に入れ揚げていたが、ふ
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と（自分には）何もなくなってしまったことに気づいて、それからは酒も止め、まじめに働き続けた
結果、3年ぶりに嫁さんと子供に再会でき、仲良く暮らすことができるようなったという古典落語の
名作です。種平師匠のよく通る声と、長年にわたって磨き続けられた「技」の披露と熱演に、皆さん
の大きな拍手が湧き立ちました。
終演後には、種平師匠が準備してくださった、数多くの落語家さんの「手ぬぐい」が当たる抽選会
となり、2度おいしい（？）落語会も終演となりました。
自治会の皆さんも、久しぶりにイベントが開催できたことに、とても喜んでおられました。今後、
コロナ問題のさまざまな規制が解かれたら「さらに多くの観客を集めて、盛大な落語会を開催した
い！」という声もあり、種平師匠からも「協力は惜しみません！」といただきました。
少しでも早く自由にイベントが開催できるようにと待ち望んでいる方々も、たくさんいらっしゃい
ます。当NPO法人も「協力できるとことは、惜しみなく実践していきたい」と感じた一日でした。
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12 月 5 日（日）に、西郷隆盛 194 歳
の生誕祭が上野恩賜公園の西郷隆盛像の
前で開催されました。この会は、例年、
12月の第1日曜日に、西郷隆盛に学ぶ「敬
天愛人フォーラム 21」の主催で行われ
ています。
今年は、たいへん良い天気に恵まれ、西郷さんを

“師”と仰ぐ方々、その教えを学びたいという方々が
150 名ほど出席されました。
当NPO法人の会員も多数参加し、受付や会場準備
を手伝いました。司会は、当NPO法人の竹之内康一�
理事長が担当しました。
祭典は、昨年に引き続いて池田有沙さんのバイオ

リン演奏で幕が開き、加治屋勇二�関東鹿児島県人会
連合会名誉会長が開会のご挨拶を行い、参加者全員で
「敬天愛人の教え」を唱和。次に「敬天愛人フォーラ
ム 21」の代表世話人�内弘志氏が、誕生祭を祝う祭文
を読み上げ、引き続き西郷隆盛を研究する会の皆さん

が、西郷さんの魅力を 11 項目に分けて発表されました。そのなかで紹介された「（西郷さんは）威張
らず、飾らず、純粋にして素朴な人々との生活を喜び、自然で親しみやすい庶民的な人であった」と
いうくだりは、多くの人が慕う「西郷さん」を良く表現しているように感じました。
その後、参加者全員による「玉串奉奠（たまぐしほうてん）�」に、心を込めて（西郷さんの）誕生

日をお祝いしました。

ご来賓としては、鹿児島から駆けつけてくださった塩田康一�鹿児島県知事、中島治三郎�関東鹿児
島県人会連合会会長、三反園訓�衆議院議員がお祝いのご挨拶をされ、みんなが西郷さんを慕う心と、
その意思を受け継いで、それぞれの立場で頑張りたいと語られました。
また、この日の奉納のために駆けつけてくださった歌手・尺八演奏者・詩吟アーティスト・舞踊家
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の皆さんが、すばらしいパフォーマンスを披露してくださいました。
そして最後に、当NPO法人の下園典子�理事をリーダーとした踊り連の
皆様と一緒に「鹿児島おはら節」を踊りました。塩田知事・三反園議員、
さらには参加者の方々も踊りの輪に加わって奉納を盛り上げました。
最後に、閉会に当たって原口悟郎�鹿児島県

人会連合会副会長が「素晴らしい天気に恵まれ、
数多くの方々に西郷さんの生誕 194 年を祝っていただいてありがたく思
います。これからも、コロナに負けずに健康に過ごしていきましょう！」
と挨拶されました。
引き続き、有志による懇親会が公園ビルの地下にある会場で開催され
ました。そちらにも数多くの皆さんが参加されました。
まずは、地元・台東区母子寡婦福祉社会協議会の増田イツ子副会長が「鹿
児島と台東区がこのような形でつながっていることに感謝いたします。
また（私は）鹿児島の黒豚が大好きです！」とユーモアたっぷりに心温
まるご挨拶がありました。
そして樋口和弘�鹿児島市東京事務所長の乾杯のご発声で懇親会が始ま

り、会場は西郷さんの話やふるさとの話で大いに盛り上がりました。

生誕 194 年…今もなお、これだけの人心をつかんで離さない西郷さんは、やはり鹿児島そして日本
の誇りとして、これからも語り続けていかれるものと感じました。
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毎年、浦和競馬場の新春競馬の開催時期に「安納芋�焼き芋チャリティー販売会」を行ってきました
が、昨年は新型コロナ感染症の拡大により残念ながら断念しました。しかし今年の 11 月以降には、
その感染状況も静まってきたということもあり（当NPO法人の）理事会で「安納芋焼き芋チャリテ
ィー販売会」を開催することを決定し、準備に入りました。
しかしながら（本年の）正月明けから、再び新型コロナ（オミクロン株）の感染が増え始めたこと
から、竹之内康一理事長とも再三にわたって議論を重ね、浦和競馬場とも相談しました。
その結論として、「アウトドアでの活動であること」や「安全を優先し、マスク着用や消毒を徹底
をすること」などを条件として開催できることとなり、1月 17 日～ 21 日の 5日間にわたって（浦和
競馬場内に）ブースを設営してチャリティー販売会を開催する運びとなりました。

［開催日］2022 年 1 月 17 日（月）～ 21 日（金）10:00 ～ 16:30
［会　場］浦和競馬場（埼玉県さいたま市 南区大谷場 1-8-42）
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20222022
１月１月

新型コロナ感染防止対策を徹底し、2年ぶりに安納芋 
焼き芋チャリティー販売会を実施しました。



ただ、この状況下では、これまで
出店していた他のブースは、重賞レ
ースの「ニューイヤーカップ」が開
催された 1月 19 日のみ出店すること
になったようでした。場内は少し寂
しい景色にはなりましたが、当NPO
法人では「チャリティー販売会の売
上金は、全額をさいたま市社会福祉
協議会へ寄付する」という目的もあり、寒いなか早朝から夕方まで、みんなで頑張って販売を行いま
した。
おかげさまで例年並みの売り上げ（総額：283,800 円）を達成することができました。
会期の後半には新型コロナ感染者の急増が発表されて少し緊張感が走りましたが、当会のチャリテ
ィー販売会の目的をご理解いただく皆様に支えられて、予定通り 5日間、無事、開催することができ
ました。
ご協力いただきました浦和競馬場の皆様、そして何より積極的に（焼き芋や生芋を）買っていただ
きました皆様に感謝申し上げるとともに、皆様のお気持ちも一緒に（売上金の全額を）さいたま市社
会福祉協議会へお届けいたします。
来年こそは、安心して楽しく開催できることを願っています。

今 年 も さ い た ま 市 社 会 福 祉 協 議 会 に 寄 付
本年１月17日から 21日まで浦和競馬場で開催した「安納芋焼き芋チャリティ販売会」の売上金をさいたま
市社会福祉協議会に寄付させていただきました。
竹之内理事長から目録をお渡しした後、清水市長からは感謝状を授与していただきました。昨年新型コロナ感
染症の影響で開催できず２年ぶりの寄付となりましたが2014年（平成 26年）から毎年寄付を続けています。
当法人のこの活動には会員の皆様のご協力はもちろんのことですが浦和競馬
場のご理解は欠かせません。連続して一定金額を寄付してきているこの活動
には社会貢献の意味もあり、清水市長も高く評価しておられました。
浦和競馬場もここ数年の売り上げも増加していることや、年々会場がきれ
いになり家族連れで訪れるお客様も増えていることなども話題に上りました。
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6 月 29 日（火）に後楽園ホールで、WBO女子
世界スーパーフライ級タイトルマッチ（10R）が
開催されます。前チャンピオンの吉田実代（よし
だ�みよ）選手が、現チャンピオンの奥田朋子選
手に挑戦することになりました。

吉田選手は、鹿児島市の出身で、祖母が沖永良
部島（おきのえらぶじま）出身です。その関係で
（吉田選手は）沖永良部島観光親善大使も務めて
おられます。

令和元年（2019 年）秋には、関東鹿児島県人
会連合会主催の「ふるさと交流の旅」で沖永良部
島を訪問し、地元の皆様とも交流させていただき
ました。

令和 2年（2020 年）2月に開催された関東鹿児
島県人会連合会主催の賀詞交歓会では、「鹿児島
国体で期待される選手」として吉田選手にご列席
いただく予定でしたが、日程が合わずに残念なが
らお越しいただけなかったということがありまし
た。

昨年来からの新型コロナウィルスの感染拡大の
影響で、数々のスポーツ競技も開催が延期されて
きましたが、十分な対策を施して開催されるイベ
ントも、少しずつですが増えてきています。
今回、吉田選手は再びチャンピオンへの返り咲

きを狙って、このタイトルマッチに参戦すること
を決意しました。そして「ふるさとの皆さんにも
元気を送りたい！」と意気込んでおられます。

皆さん、ふるさと鹿児島の選手を熱く応援しま
しょう！
時間のある方は、ぜひ応援に行っていただきた

いと思います。
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20212021
６月６月

沖永良部島観光親善大使が、女子ボクシング
世界タイトルマッチ参戦！
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令 和 4 年 度 事 業 計 画 書令 和 4 年 度 事 業 計 画 書

NPO 法 人 さ い た ま 市 鹿 児 島 県 人 会　 役 員 一 覧NPO 法 人 さ い た ま 市 鹿 児 島 県 人 会　 役 員 一 覧

顧　問	 さいたま市長 	 清水　勇人
〃	 元衆議院議員総務副大臣	 今井　　宏
〃	 弁護士	 荒川　岩雄
〃	 女子美術大学顧問	 鳴川　洋一

相談役	 	 清水　源也
参　与	 	 岩川　尚美
理事長	 	 竹之内康一
副理事長	 	 西　　良純
	 	 岩元　定幸
副幹事長	 	 赤井田直幸

副理事長
幹 事 長
理 事

理　事	 林家　種平
〃� 森　　勝幸
〃� 下園　典子
〃� 綿引　愛子
〃 新島　次男
〃 千野　恵子
〃 清徳　省子
〃 戸谷　　勤

監　事� 岩﨑　和泉
〃� 脇　　孝喜

事務局長� 赤井田裕樹

� NPO法人さいたま市鹿児島県人会
1　事業実施の方針
　私たちの設立趣旨でもある、鹿児島にゆかりのさいたま市在住の方とさいたま市民との相互の交流
をはかり、もって地域社会との連携ならびに文化を振興することを目的とし、そのための交流会や研
修会に関する事業を行う。
　法人の理念に賛同してもらえる方を増やし、昨年度に引き続き事業を円滑に実施する中で活動を拡
充していく。
2　事業の実施に関する事項（令和 3年 10 月 1 日～令和 4年 9月 30 日）
特定非営利活動に係る事業

定款の事業名 事業内容 実施日時 実施場所 従事者
の人数

受益対象者の
　範囲　　 人数

支出額
（千円）

鹿児島県とさいたま市に関
する情報の収集およびその
公開と発信

ホームページ、SNS等を 
利用した情報の発信 随時 ― 5名 不特定多数 300

会報誌の発行 令和4年 3月末 ― 10名 社員及び 
関係者、他 600名 450

Uターン、I ターンに関する
各種情報の提供 随時 法人事務所 2名 相談 

希望者
年に
数名     0

会員ならびに地域社会との
交流とそれらに対する研修

安納芋のチャリティ販売会 令和4年 1月
浦和競馬開催期間 浦和競馬場 70名 競馬場 

来場者
不特定 
多数 320

鹿児島県に関する講演会や
フォーラムの開催 未定 市内 5名 社員及び 

一般参加者 30名 200

交流会の開催 
（懇親会） 
（競馬場見学会）

令和3年
10月 10日

浦和ワシント
ンホテル 10名 社員 40名 250

年 1回 浦和競馬場 3名 社員及び 
一般参加者 15名     0

盆栽鑑賞 年1回 さいたま市大宮
盆栽美術館 3名 社員及び 

一般参加者 10名     0

造幣局見学 年1回 造幣さいたま
博物館 3名 社員及び 

一般参加者 20名     0

青少年を対象とした相互交
流事業

さいたま市、鹿児島県の子供
たちが行き来し普段触れない
文化を体験する相互交流事業

年1回 鹿児島・
さいたま市 10名 社員及び 

一般参加者 10名     0

高校サッカー
応援ツアー 年末年始 試合会場 5名 社員及び 

一般参加者 10名     0

鹿児島レブナイズ
応援ツアー 年1回 試合会場 5名 社員及び 

一般参加者 10名     0

鹿児島ユナイテッド FC
応援ツアー 年1回 試合会場 5名 社員及び 

一般参加者 10名     0

県内外の鹿児島県人会との
ネットワークの推進

埼玉県鹿児島県人会及び他の
鹿児島県人会との交流会の開
催

随時 各所 ― 社員 4名     0

関東鹿児島県人会連合会との
交流会の開催 随時 各所 ― 社員 14名     0



― 32 ―

第 1 章　総則
　（名称）
第 1条　この法人は、特定非営利活動法人さいたま
市鹿児島県人会という。

　（事務所）
第 2条　この法人は、主たる事務所を埼玉県さいた
ま市内に置く。

　（目的）
第 3条　この法人は、鹿児島にゆかりのさいたま市
在住の方と、さいたま市民相互の交流をはかり、
交流会や研修会に関する事業を行うことにより、
もって地域社会との連携ならびに文化を振興する
ことを目的とする。

　（活動の種類）
第 4条　この法人は、前条の目的を達成するため、
次の種類の特定非営利活動を行う。

1.�学術、文化、芸術又はスポーツの振興を図る活動
2.�子どもの健全育成を図る活動

　（事業の種類）
第 5条　この法人は、第 3条の目的を達成するため、
次の特定非営利活動に係る事業を行う。
1. 特定非営利活動に係る事業
①　鹿児島県とさいたま市に関する情報の収
集およびその公開と発信
②　会員ならびに地域社会との交流とそれら
に対する研修
③　県内外の鹿児島県人会とのネットワーク
の推進
④　青少年を対象とした相互交流事業

第 2 章　会員
　（種別）
第 6条��この法人の会員は、次の 2種類とし、正会
員をもって特定非営利活動促進法（以下「法」と
いう。）上の社員とする。
⑴　正 会 員　この法人の目的に賛同して入
会した個人又は団体
⑵　賛助会員　この法人の事業を賛助するた
めに入会した個人又は団体

　（入会）
第 7条　会員の入会については、特に条件を定めな
い。
2. 会員として入会しようとするものは、入会申
込書を理事長に提出し、理事長の承認を得な

ければならない。理事長は、会員の申込みに
ついては、正当な理由がない限り入会を認め
るものとするが、入会を認めない場合は、理
由を付した書面をもって本人にその旨を通知
しなければならない。

　（入会金及び会費）
第 8条　会員は、総会において別に定める入会金及
び会費を納入しなければならない。

　（退会）
第 9条　会員は、退会届を理事長に提出し、任意に
退会することができる。
2　会員が、次の各号のいずれかに該当する場
合には、その資格を喪失する。
⑴　本人が死亡し、又は会員である団体が消
滅したとき。
⑵　会費を 1年以上滞納したとき。
⑶　除名されたとき。
⑷　退会の申出があったとき。

　（除名）
第 10 条　会員が、次の各号のいずれかに該当する
場合には、総会において、正会員総数の 3分の 2
以上の議決により、これを除名することができる。
ただし、その会員に対し、議決前に弁明の機会を
与えなければならない。
⑴　法令、定款に違反したとき。
⑵　この法人の名誉を傷つけ、又は目的に反
する行為をしたとき。

　（拠出金品の不返還）
第 11 条��会員が納入した入会金、会費及びその他の
拠出金品はその理由を問わず、これを返還しない。

第 3 章　役員
　（種別）
第 12 条��この法人に、次の役員を置く。

⑴　理事　　　　5人から 15 人まで　
⑵　監事　　　　2人
2　理事のうち、1人を理事長、2人を副理事長
とする。
3　理事及び監事は、総会において選任する。
4　理事長、副理事長は、理事の互選により定
める。
5　役員のうちには、それぞれの役員について、
その配偶者若しくは三親等以内の親族が 1人
を超えて含まれ、又は当該役員並びにその配
偶者及び三親等以内の親族が役員総数の 3分
の 1を超えて含まれることになってはならな

特定非営利活動法人さいたま市鹿児島県人会定款
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い。
6　監事は、理事又はこの法人の職員を兼ねて
はならない。

　（職務）
第 13 条　理事長は、この法人を代表し、その業務
を総理する。
2　理事長以外の理事は、法人の業務について、
この法人を代表しない。

3　副理事長は、理事長を補佐し、理事長に事
故があるとき、又は理事長が欠けたときは、
理事長があらかじめ指名した順序によりその
職務を代行する。

4　理事は、理事会を構成し、この定款の定め
及び総会の議決に基づき、この法人の業務を
執行する。

5　監事は、次に掲げる職務を行う。
⑴　理事の業務執行の状況を監査すること。
⑵　この法人の財産の状況を監査すること。
⑶　前 2号の規定による監査の結果、この法
人の業務又は財産に関し不正の行為又は法
令若しくは定款に違反する重大な事実があ
ることを発見した場合には、これを総会又
は所轄庁に報告すること。
⑷　前号の報告をするために必要がある場合
には、総会を招集すること。
⑸　理事の業務執行の状況又はこの法人の財
産の状況について、意見を述べ、又は理事
会の招集を請求すること。

　（任期）
第 14 条��役員の任期は、2年とする。但し、再任を
妨げない。
2　補欠又は増員により選任された役員の任期
は、前任者又は現任者の残任期間とする。

3　前 2 項の規定にかかわらず、任期の末日に
おいて後任の役員が選出されていないとき
は、その任期を、任期の末日後、最初の総会
が終結するまで伸長する。

　（欠員補充）
第 15 条��理事又は監事のうち、その定数の 3分の 1
を超える者が欠けたときは、遅滞なくこれを補充
しなければならない。

　（解任）
第 16 条��役員が次の各号のいずれかに該当するとき
は、総会の議決により、これを解任することがで
きる。但し、その役員に対し、議決の前に弁明の
機会を与えなければならない。
⑴　心身の故障のため、職務の執行に堪えら
れないと認められるとき。

⑵　職務上の義務違反その他役員としてふさ

わしくない行為があったとき。

　（報酬等）
第 17 条　役員は、その総数の 3 分の 1 以下の範囲
内で報酬を受けることができる。
2　役員には、その職務を執行するために要し
た費用を弁償することができる。
3　前 2 項に関し必要な事項は、総会の議決を
経て、理事長が別に定める。

第 4章　総会
　（種別）
第 18 条　この法人の総会は、通常総会と臨時総会
とする。

　（構成）
第 19 条　総会は、正会員をもって構成する。
　
　（権能）
第 20 条　総会は、以下の事項について議決する。

⑴　定款の変更
⑵　解散及び解散した場合の残余財産の帰属
⑶　合併
⑷　事業計画及び活動予算並びにその変更
⑸　事業報告及び活動決算
⑹　役員の選任又は解任、職務及び報酬
⑺　入会金及び会費の額
⑻　長期借入金その他新たな義務の負担及び
権利の放棄
⑼　事務局の組織及び運営
⑽　会員の除名
⑾　その他運営に関する重要事項

　（開催）
第 21 条　通常総会は、毎年 1回開催する。
2　臨時総会は、次の各号のいずれかに該当す
る場合に開催する。
⑴　理事会が必要と認めたとき。
⑵　正会員の 5分の 1以上から会議の目的を
記載した書面によって開催の請求があった
とき。
⑶　監事が第 13 条第 5 項第 4 号の規定によ
り招集したとき。

　（招集）
第 22 条　総会は、理事長が招集する。但し、前条
第 2項第 3号の規定による場合は、監事が招集す
る。
2　理事長は、前条第 2 項第 2 号の規定による
請求があった場合は、その日から 30 日以内
に臨時総会を開かなければならない。
3　総会を招集するときは、会議の日時、場所、
目的及び審議事項を記載した書面又は電子メ
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ールをもって、少なくとも 5日前までに通知
しなければならない。

　（議長）
第 23 条　総会の議長は、その総会において、出席
した正会員の中から選出する。

　（定足数）
第 24 条　総会は、正会員の 2 分の 1 以上の出席が
なければ開会することができない。

　（議決）
第 25 条��総会における議決事項は、第 22 条第 3 項
の規定によってあらかじめ通知した事項とする。
2　総会の議決事項は、この定款で定めるもの
のほか、出席正会員の過半数をもって決し、
可否同数のときは、議長の決するところとす
る。
3　理事又は正会員が総会の目的である事項に
ついて提案した場合において、正会員の全員
が書面又は電子メールにより同意の意思表示
をしたときは、当該提案を可決する旨の総会
の議決があったものとみなす。

　（書面表決等）
第 26 条��やむを得ない理由のため、総会に出席でき
ない正会員は、あらかじめ書面又は電子メールを
もって表決し、又は他の正会員を代理人として表
決を委任することができる。
2　前項の場合における第 24条、第 25条第 2項、
第 27 条第 1 項第 3 号、第 50 条の規定の適用
については、その正会員は総会に出席したも
のとみなす。
3　各正会員の表決権は平等なものとする。
4　総会の議決について、特別の利害関係を有
する正会員は、その議決に加わることができ
ない。

　（議事録）
第 27 条　総会の議事については、次に掲げる事項
を記載した議事録を作成し、これを保存しなけれ
ばならない。
⑴　日時及び場所
⑵　正会員の現在数
⑶　出席した正会員の数（書面等表決者及び
表決委任者については、その旨を明記する
こと。）

⑷　議長の選任に関する事項
⑸　審議事項
⑹　議事の経過の概要及びその結果
⑺　議事録署名人の選任に関する事項
2　議事録には、その会議において出席した正
会員の中から選任された議事録署名人 2名以

上が、議長とともに署名押印しなければなら
ない。
3　前 2 項の規定にかかわらず、正会員全員が
書面若しくは電子メールにより同意の意思を
表示したことにより、総会の決議があったも
のとみなされた場合においては、次の事項を
記載した議事録を作成しなければならない。
⑴　総会の決議があったものとみなされた事
項の内容
⑵　前号の事項の提案をした者の氏名又は名
称
⑶　総会の決議があったものとみなされた日
⑷　議事録の作成に係る職務を行った者の氏
名

第 5 章　理事会
　（構成）
第 28 条　理事会は、理事をもって構成する。

　（権能）
第 29 条　理事会は、この定款で別に定めるものの
ほか、次に掲げる事項を議決する。
⑴　総会に付議するべき事項
⑵　総会の議決した事項の執行に関する事項
⑶　その他総会の議決を要しない業務の執行
に関する事項

　（開催）
第 30 条��理事会は、次の各号のいずれかに該当する
場合に開催する。
⑴　理事長が必要と認めたとき。
⑵　理事総数の 3分の 1以上の理事から会議
の目的を記載した書面によって開催の請求
があったとき。
⑶　第 13 条第 5 項第 5 号の規定により、監
事から招集の請求があったとき。

　（招集）
第 31 条　理事会は理事長が招集する。
2　理事長は、前条第 2 号の規定による請求が
あったときは、その日から 15 日以内に理事
会を招集しなければならない。
3　理事会を招集するときは、会議の日時、場所、
目的及び審議事項を記載した書面又は電子メ
ールをもって、少なくとも 5日前までに通知
しなければならない。

　（議長）
第 32 条　理事会の議長は、理事長が当たる。
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　（議決等）
第 33 条　理事会の議決事項は、第 31 条第 3 項の規
定により、あらかじめ通知された事項とする。
2　理事会の議事は、理事総数の過半数をもっ
て決し、可否同数の時は議長の決するところ
による。

　（定足数）
第 34 条　理事会は、理事総数の過半数の出席がな
ければ開会することができない。

　（議事録）
第 35 条　理事会の議事については、次に掲げる事
項を記載した議事録を作成し、これを保存しなけ
ればならない。
⑴　日時及び場所
⑵　理事の現在数及び出席した理事の氏名
（書面等表決者については、その旨を明記
すること。）
⑶　審議事項
⑷　議事の経過の概要及びその結果
⑸　議事録署名人の選任に関する事項

2　議事録には、その会議において出席した理
事の中から選任された議事録署名人 2名以上
が、議長とともに署名押印しなければならな
い。

第 6 章　資産、会計及び事業計画
　（資産）
第 36 条　この法人の資産は、次の各号に掲げるも
のをもって構成する。
⑴　設立当初の財産目録に記載された財産
⑵　入会金及び会費
⑶　寄附金品
⑷　財産から生じる収益
⑸　事業に伴う収益
⑹　その他の収益

　（資産の区分）
第 37 条　この法人の資産は、次の 1種とする。

⑴　特定非営利活動に係る事業に関する資産

　（資産の管理）
第 38 条　資産は、理事長が管理し、その方法は、
総会の議決を経て、理事長が別に定める。

　（経費の支弁）
第39条　この法人の経費は、資産をもって支弁する。

　（会計の原則）
第 40 条　この法人の会計は、法第 27 条各号に掲げ

る原則に従って、行うものとする。

　（会計の区分）
第 41 条　この法人の会計は、次のとおり区分する。

⑴　特定非営利活動に係る事業に関する会計

　（事業計画及び予算）
第 42 条　この法人の事業計画及び予算は、理事長
が作成し、総会の承認を得なければならない。こ
れを変更する場合も同様とする。

　（予備費の設定及び使用）
第 43 条　前条に規定する予算には、予算超過又は
予算外の支出に充てるため、予備費を設けること
ができる。
2　予備費を使用するときは、理事会の議決を
経なければならない。

　（暫定予算）
第 44 条　第 42 条の規定にかかわらず、やむを得な
い理由により予算が成立しないときは、理事長は、
理事会の議決を経て、予算成立の日まで前年度の
予算に準じ収益費用を講じることができる。
2　前項の収益費用は、新たに成立した予算の
収益費用とみなす。

　（事業報告及び決算）
第 45 条　理事長は、毎事業年度終了後速やかに、
事業報告書、財産目録、貸借対照表、活動計算書
を作成し、監事の監査を経て、総会の承認を得な
ければならない。
2　決算上剰余金を生じたときは、次事業年度
に繰り越すものとする。

　（長期借入金）
第 46 条　この法人が資金の借入れをしようとする
ときは、その事業年度の収益をもって償還する短
期借入金を除き、総会の議決を経なければならな
い。

　（事業年度）
第 47 条　この法人の事業年度は、毎年 10 月 1 日に
始まり、翌年 9月 30 日に終わる。

第 7 章　事務局
　（設置）
第 48 条　この法人の事務を処理するため、事務局
を置く。
2　事務局には、事務局長その他の職員を置く。
3　事務局の職員は、理事長が任免する。
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　（書類及び帳簿の備置き）
第 49 条　主たる事務所には、法第 28 条に規定され
る書類のほか、次に掲げる書類を常に備えておか
なければならない。
⑴　会員名簿及び会員の異動に関する書類
⑵　収益、費用に関する帳簿及び証拠書類

第 8 章　定款の変更及び解散
　（定款の変更）
第 50 条　この定款の変更は、総会に出席した正会
員の 4 分の 3 以上の議決を経、かつ、法第 25 条
第 3項に規定する事項を変更する場合には、所轄
庁の認証を得なければならない。

　（解散）
第 51 条　この法人は、次に掲げる事由によって解
散する。
⑴　総会の決議
⑵　目的とする特定非営利活動に係る事業の
成功の不能

⑶　社員の欠亡
⑷　合併
⑸　破産手続開始の決定
⑹　所轄庁による設立の認証の取消し

2　総会の決議により解散する場合は、正会員総数
の 4分の 3以上の承諾を得なければならない。

3　第 1 項第 2 号の事由により解散する場合は、所
轄庁の認定を得なければならない。

　（残余財産の処分）
第 52 条　解散後の残余財産は、法第 11 条第 3 項の
規定に掲げるもののうち、総会で議決したものに
帰属させるものとする。

　（合併）
第 53 条　この法人が合併しようとする時は、総会
において正会員総数の 4 分の 3 以上の議決を経、
かつ、所轄庁の認証を得なければならない。

第 9 章　雑則
　（公告）
第54条　この法人の公告は官報により行う。ただし、
法第 28 条の 2 第 1 項に規定する貸借対照表の公
告については、当法人のウェブサイトに掲載して
行う。

　（施行細則）
第 55 条　この定款の施行について必要な事項は、
理事会の議決を経て、理事長が別に定める。

附　　　則
1　この定款は、この法人の成立の日から施行
する。
2　この法人の設立時の会費は、この定款の規
定にかかわらず、次の各号に掲げるものとす
る。
⑴　正会員
�　　会費　年額�3,000 円
⑵　賛助会員
�　　会費　年額�10,000 円
3　この法人の設立初年度の事業計画及び予算
は、第 42 条の規定にかかわらず、設立総会
の定めるところによる。
4　この法人の設立初年度の事業年度は、この
定款の規定にかかわらず、成立の日から平成
27 年 3 月 31 日までとする。
5　この法人の設立当初の役員は次のとおりと
する。
理 事 長　竹之内　康一
副理事長　南　健蔵
副理事長　川畑　正邦
理　　事　中迎　聡
理　　事　稲村　浩子
理　　事　赤井田　直幸
理　　事　吉竹　直行
理　　事　西　良純
理　　事　小野寺　安子
理　　事　下園　典子
監　　事　岩崎　和泉
監　　事　安田　昭夫

6　この法人の設立当初の役員の任期は、この
定款の規定にかかわらず、成立の日から平成
27 年 6 月 30 日とする。

　
付録
改定履歴
2014/10/25� 第 3 章第 12 条
（1）5人から 12 人　　→　　5人から 15 人

2016/06/07� 第 6 章第 47 条
毎年 4月 1日に始まり、翌年 3月 31 日に終わる。
→毎年 10 月 1 日に始まり、翌年 9月 30 日に終わる。

2017/10/09� 第 9 章第 54 条
公告は官報により行う。
→公告は官報により行う。ただし、法第 28 条の 2
第 1� 項に規定する貸借対照表の公告については、
当法人のウェブサイトに掲載して行う。



協賛広告協賛広告協賛広告
広告の協賛に深く
感謝申し上げます。
会の運営に大切に

役立たせていただきます。
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年中無休 Open17:00 ※ Close 24:00
豊島区西池袋 1-35-4 ネスパビル 1・2F

TEL03-3934-1070
従業員募集中

コラーゲンたっぷりで女性客増加中!!

関　東　阿　久　根　会

会長　中津濵　健
カイチョウ   ナカツハマ 　 ツヨシ

事務局：紅林美枝子　携帯　090-1694-5497
〒166-0015　東京都杉並区成田東1-14-11

E-mail　mieko823@ezweb.ne.jp

コロナ感染がなかなか落ち着かない状

況です。ふるさと阿久根との繋がりを

あらゆる手段で進め、関東地区在住の

多くの阿久根の仲間を広げていきます。

薗田俊和税理士事務所

税 理 士　薗 田 俊 和
〒160-0022�
東京都新宿区�新宿５丁目1-19
藤和新宿番衆町コープ304号
電話�03-6457-4012
携帯�090-2744-0208
E-mail�:�sonoda@iaa.itkeeper.ne.jp

M&A支援機関登録
（中小企業庁）

事業承継対策・後継者育成支援
《業務内容》
□事業承継対策支援/ベンチャー企業支援（資金調達）
□M&A仲介・アドバイザリー業務
□後継者育成支援　　　□M&Aセカンドオピニオン
□企業評価（株価算定）　□分散している株主の整理等

□会社名： 株式会社M&A Biz
　　　　　　　　　（エムアンドエービズ）

□代表者：辻松　律男（薩摩郡さつま町出身）
□所在地：〒100-0004  
　　　　　東京都千代田区大手町1-7-2 
 東京サンケイビル27階
□電話：03-3242-6255 FAX 03-6800-3200
□ホームページ：https://mabiz.jp
□E-mail：support@mandabiz.jp

関東鹿児島県人会連合会

事務局長　丸 山 光 則
〈兼任〉連合会運営委員会　広報委員長

〒141-0021　東京都品川区上大崎1-20-27 三州郷土館内
　　　　　 �TEL�03-5422-6350：FAX�03-5422-6353
　　　　　 �携帯電話�080-5530-0855
　　　　　 �Eメール：info@kagoshimakenjinkai.ne.jp
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関東さつま南の会関東さつま南の会

会長・連長	 下 園 典 子
副 	会	 長	 中 村 光 子
副 	会	 長	 大平キヨ子

た
お
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【事務局】　〒102-0072
東京都千代田区飯田橋1-5-7 
 東専堂ビル5F
盈進社内　TEL03-3262-3471

美しき森、美しき時

営業本部　宿泊営業部
東京営業所　所長

有川　和暢
SHIROYAMA�HOTEL�kagoshima
城山観光株式会社
〒103-0027
東京都中央区日本橋3-15-2
� 鹿児島ビル10F
TEL  03-5201-5553
FAX 03-5201-5557
携帯  090-9597-0717
E-mail�:�arikawa@shiroyama-g.co.jp
https://www.shiroyama-g.co.jp
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よ  か  ど  し 

錦江町関東大根占・田代会 

会  長：岩岩元元定定幸幸 

副会長：斜斜木木幹幹郎郎  西西中中川川良良治治  

会 計：木木之之下下洋洋文文

幹事長：馬馬込込    満満

幹事会, 錦江町大根占・田代踊りたい♪ 一同 

事務局：馬込 満   TTEELL：：009900--11446677--00885511  

外枠のケイのカラーは
町名囲みのケイ（深緑系）
とそろえていただけると
幸いです。

可能でしたら・・・

埼玉県知事許可（般-3）52209号

株式会社HMコーポレーション
〒331-0811 埼玉県さいたま市北区吉野町1-39-3
TEL 048-783-4911 FAX 048-783-4912
E-mail:hmc@vega.ocn.ne.jp

ＨＭコーポレーションは従来の概念にとらわれない発想で、

安定した工法を構築し、それにともなう製品の開発をおこなっています。

グループ

防水立上乾式パネル工事
（ＨＭプロテクターシステム）

伸縮目地工事
（ＨＭドライ目地ユニティ＆コンビ）
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関東種子島会
会　　長　桑　山　　　貢
副 会 長　福　山　久美子　　尾　山　重　美
　　　　　岡　留　康　文
幹 事 長　園　田　　　東
相 談 役　竹之内　康　一
事務局長　森　　　勝　幸
【事務局】
〒110-0016　東京都台東区台東1-23-7　株式会社タカラニコー内
　　　　　 �ＴＥＬ：03-3831-4030　ＦＡＸ：03-3831-4034

日昇製糖工場
代表者　中 村 健 次

　

〒891-3103�鹿児島県西之表市現和 3305-2
TEL 0997-25-0079　FAX 0997-25-1101
ホームページ https://nissho.raku-uru.jp/
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埼玉県鹿児島県人会
名誉会長　中島治三郎
　

会　　長　福 留 準 一

事務局長　辻 松 律 男

副会長・単位県人会会長

関
（会長代行）
屋 一 馬　川越市鹿児島県人会

谷 山 啓 一　所沢市鹿児島県人会

鳥 山 三 三　和光・鹿児島の会

佐 枝 史 朗　上尾市鹿児島県人会

竹之内康一　NPOさいたま市鹿児島県人会

上 萬 隆 樹　埼玉県東部地区鹿児島県人会

野 元 千 歳　深谷市鹿児島県人会

福 留 準 一　新座市鹿児島県人会
（2021年２月）

住所：埼玉県熊谷市原島935-1
TEL：048-520-2900
FAX：048-520-2902
Mail：ikeda@sakitama.or.jp

院長・理事長　池田基昭
〈中種子町出身〉

医療法人杏樹会
池田内科眼科クリニック

内科、小児科、循環器科、眼科

湘 南 南 洲 会
会 長　河 野  英 一

日本大学名誉教授　農学博士
関東鹿児島県人会連合会・副会長
関東阿多会・会員
〒251-0047
　神奈川県藤沢市辻堂5-2-23
　TEL：0466-36-1663

日帰り白内障手術・緑内障診療なら

「こうの眼科クリニック」
院 長　河 野  智 英 子
〒251-0047
　神奈川県藤沢市辻堂1-2-2
　リストレジデンス辻堂タワー 3F
　TEL：0466-37-0881
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豊富な経験と実績で高い品質の組版を実現する

〒102-0072　東京都千代田区飯田橋1-5-7 東専堂ビル5F
TEL 03-3262-3471㈹　FAX 03-5210-7226
URL：www.eishinsya.co.jp　Eメール：info@eishinsya.co.jp

代表取締役社長 下園典子
（南さつま市金峰町出身）株式会社 盈

えい

進
しん

社
しゃ

企画編集から製本まで 自費出版大歓迎� カラー名刺・絵ハガキ・封筒・
ポスター・横断幕　小部数でも安価でできます ご相談下さい

知的知的
創造創造

ど
の
よ
う
に
造
る
か
を
お
手
伝
い
し
ま
す
。

何を創るかはおまかせします。

必要な時に、必要なだけ

源げ
ん

泉せ
ん

混こ
ん

混こ
ん

と
し
て
、

昼
夜
を
舎お

か
ず
。

科あ
な

に
盈み

ち
て

面し
か

る
後
に
進
み
、

四し

海か
い

に
放い
た

る
。

伝
え
た
い

思
い
が
あ
る

残
し
た
い

言
葉
が
あ
る

本を作りませんか

水
は
そ
の
源
か
ら
コ
ン
コ
ン
と

湧
き
出
て
、
昼
も
夜
も
休
む
と

き
が
な
い
。
し
か
も
流
れ
は
、

窪
み
が
あ
れ
ば
、
ま
ず
そ
の
穴

を
満
た
し
て
後
、
溢
れ
出
て
四

海
ま
で
進
む
。
そ
の
様
は
あ
た

か
も
根
本
を
内
に
養
っ
て
、
し

か
る
後
に
活
動
す
る
人
の
姿
に

以
て
い
る（「

孟
子
」
離
婁
下
よ
り
）

小社は学校の教材や書籍の組版、チラシなど印刷
物全般を専門に、千代田区で創業56年、本作りの
専門会社です。自社で編集から製本まで一括で出
来るからこそ、安価でご提供させて頂いております。

代表取締役　坂元隆也株式会社キーバインド
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豊富な経験と実績で高い品質の組版を実現する
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白沢の恵み深い山麓から湧出する、源泉かけ流しのア
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山紫水明の地に身を置く安らぎに、都会的なエッセンスを
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上毛連山を一望できる絶好の高原ロケーション。
丘陵地でありながらティーグランドからグリーンまでを
見渡せる、高低差の少ない設計。 フラットで雄大な
チャンピオンコースをぜひお楽しみ下さい。
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私私達達はは、、公公共共施施設設、、医医療療施施設設、、介介護護・・子子育育てて支支援援ななどどのの福福祉祉施施設設、、商商業業施施設設、、オオフフィィスス、、工工場場、、一一般般住住
宅宅、、賃賃貸貸ママンンシショョンン等等のの多多種種多多様様なな建建物物のの新新築築工工事事ややリリフフォォーームム工工事事ををししてておおりりまますす。。ままたた、、不不動動産産のの資資
産産運運営営活活用用ももごご提提案案ささせせてて頂頂いいてておおりりまますす。。地地域域のの人人々々がが幸幸せせにに暮暮ららせせるる安安心心・・安安全全でで豊豊かかなな街街づづくくりり
をを応応援援ししてていいまますす。。

水戸黄門漫遊マラソン 茨城ロボッツ
プロバスケットボール Jリーグ

J2水戸ホーリーホック

私私達達はは地地域域活活性性化化ののたためめにに多多種種ススポポーーツツ競競技技にに

ススポポンンササーー企企業業ととししてて

協協賛賛・・社社会会貢貢献献ししてておおりりまますす

NNPPOO法法人人ささいいたたまま市市鹿鹿児児島島県県人人会会

定休日：日曜日・祝日

銀座グランド
ホテル
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令和３年12月５日　194才の生誕祭のひとこま

主催　西郷隆盛に学ぶ『敬天愛人フォーラム21』
事 　務 　局　〒101-0047　東京都千代田区内神田3-18-5・４F　TEL　03-3252-3153

https://www.keiten-aijin.com/https://www.keiten-aijin.com/
代表世話役　内　弘志　携帯　090-8642-1717

祝 西郷隆盛生誕祭（195才）のご案内

令和４年12月４日（日）
上野公園西郷隆盛銅像前
時間AM 10：30 ～ 12：20

奏楽：バイオリン演奏
祭事：玉串奉奠・尺八演奏・詩吟・舞踊

塩田康一鹿児島県知事 関東鹿児島県人会連合会
会長　中島治三郎

祭文読み上げ
代表　内 弘志

三反園訓衆議院議員






